

[Bewohner der vorübergehend besetzten Gebiete sollen mit einer Kinderlosigkeitssteuer belegt werden - Zentrum für Nationalen Widerstand](#)

06.10.2024

Die Russen setzen die Militarisierung der jungen Menschen in den vorübergehend besetzten Gebieten der Ukraine fort, indem sie Militärgeschichtsunterricht erteilen.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die Russen setzen die Militarisierung der jungen Menschen in den vorübergehend besetzten Gebieten der Ukraine fort, indem sie Militärgeschichtsunterricht erteilen.

Russland hat beschlossen, dem Weg des blutigen Marschalls Schukow zu folgen und wird die Kinder zwingen, Kanonenfutter für die vom Kreml entfesselten Kriege zu gebären. Es geht um die Einführung einer Steuer für Familien, die keine Kinder haben, stellt das Zentrum für Nationalen Widerstand fest.

Es wird darauf hingewiesen, dass mit einem solchen Gesetzentwurf ein Mitglied der Staatsduma Gurulev war. Der Beamte schlägt vor, die angesammelten Mittel in Zukunft für die „patriotische“ Erziehung von Waisenkindern auszugeben. Das heißt, um eine zukünftige Mobilisierungsressource für die Russische Föderation vorzubereiten.

Das Zentrum für Nationalen Widerstand erinnerte auch daran, dass die Russen weiterhin junge Menschen in den vorübergehend besetzten Gebieten der Ukraine militarisieren, indem sie Militärgeschichtsklassen eröffnen. Einer dieser Kurse wurde im Internatslyzeum von Luhansk eröffnet.

Gleichzeitig wies die Natsprotiv darauf hin, dass die Verbrechen der Russischen Föderation nur durch die vollständige Rückgabe der ukrainischen Gebiete an den Feind gestoppt werden können. Informationen über den Standort der russischen Truppen, ihre Ausrüstung, ihr Personal, ihre Bewegungen werden gebeten, hier zu senden.

Wir möchten Sie daran erinnern, dass Russland von der totalen Auslöschung der Bevölkerung bedroht ist. Schon jetzt ist das Problem „katastrophaler Natur“.

Letztes Jahr forderte der russische Diktator Wladimir Putin die Russen auf, die Geburtenrate drastisch zu erhöhen. Und im Mai dieses Jahres forderte er, dass die Gesamfruchtbarkeitsrate bis 2030 auf 1,6 und bis 2036 auf 1,8 steigen soll.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 284

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.